

Pimpin Wasev TMMD Kodim 0309/Solok, Brigjen TNI Arief Gajah Mada Puji Pemilihan Sasaran

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Oct 3, 2023 - 15:23



SOLOK - Tim pengawasan dan evaluasi (Wasev) dipimpin Dirter Pusterad Brigjen TNI Arief Gajah Mada mengunjungi lokasi sasaran kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-118 Kodim 0309/Solok di Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Singkarak Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Sekasa, 3 Oktober 2023.

Sebelum melihat langsung pengerjaan sasaran fisik TMMD, Brigjen TNI Arief Gajah Mada yang didampingi Kasi Karbak Mayor Inf M.Nuryadi, mendengarkan paparan Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, selaku Dansatgas TMMD wilayah Kodim setempat.



Dalam paparannya Dansatgas TMMD Kodim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio menerangkan, terkait sasaran TMMD tahun ini meliputi sasaran fisik dan non fisik.

Untuk sasaran fisik paparnya, pembukaan jalan yang awalnya direncanakan 1.100 meter dan terealisasi 1.200 meter dengan lebar 6 meter, dilanjutkan pengerasan dengan lebar 3,5 meter menggunakan material agregat kelas C. Selain itu, program bedah rumah atau erhab rumah tidak layak huni (RTLH) sebanyak 5 unit.

Menurut keterangan Dandim, pembukaan jalan tersebut memberikan dampak yang sangat besar bagi masyarakat setempat, dalam memudahkan akses dan mobilitas pertanian, sehingga diharapkan dapat menunjang perekonomian masyarakat yang rata-rata hidup dari sector pertanian.

Sementara untuk rehab 5 RTLH, 3 unit merupakan bantuan dari Baznas dengan anggaran masing-masing rumah 20 juta rupiah. Sementara 2 rumah lain dilaksanakan menggunakan anggaran dari Komando Atas dengan besaran masing-masing rumah 50 juta rupiah. Rehab RTLH ini diharapkan Dandim Letkol Aji Satrio, dapat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama bagi penerima manfaat.

“Alhamdulillah, sesuai kesepakatan awal, masyarakat antusias untuk turut membantu dengan semangat bekerja bersama-sama untuk negeri,” tukas Dandim.

Disebutkan Letkol Aji, terkait kondisi awal jalan yang dibuka, benar-benar hutan bahkan tidak ada jalan setapak sekalipun. Sebelum pelaksanaan, dirinya bahkan langsung melakukan peninjauan lapangan dengan menempuh perjalanan lebih

kurang 4 jam jalan kaki membelah semak dan perbukitan.



Selanjutnya untuk kegiatan non fisik berupa pelayanan kesehatan, KB, memberikan bantuan bibit ikan, tanaman, serta penyuluhan-penyuluhan yang hakekatnya untuk meningkatkan wawasan masyarakat, yang semuanya diharapkan dapat menopang kesejahteraan masyarakat di wilayah.

Selantutnya, Walinagari Tanjung Alai, Yurdam, SE, menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Solok dan TNI khususnya Kodim 0309/Solok yang telah membangun Nagari Tanjung Alai melalui kegiatan TMMD sebagai senergitas sektoral mewujudkan dan memperkuat kemandirian TNI dan Rakyat.

Dalam penyampaian, Yurdam mengaku bangga terhadap Komandan Modim yang mau terjun langsung, serta cerdas dalam perencanaan sehingga selesai dengan maksimal.

“Terima kasih kepada Pemkab Solok dan TNI melalui Kodim 0309/Solok yang telah memilih Nagari kami untuk dibangun melalui TMMD, terutama dalam membuka jalan yang sangat dirasakan manfaatnya. Lahan tidur yang terbentang luas di sepanjang jalan yang dibuka ini tentu akan menjadi lahan produktif, sehingga diharapkan Tanjung Alai bangkit menjadi nagari yang sejahtera dan mandiri,” tutur Yurdam.

Sementara itu, Bupati Solok diwakili Assisten I Drs. Syahrial mengatakan bahwa saat ini Bupati Solok tengah fokus dalam pembangunan peningkatan infrastruktur. Bahkan tahun lalu Pemkab Solok membeli 6 Excavator untuk menggenjot pembangunan.

Oleh sebab itu, dikatakan Syahrial, jalan yang telah dibuka itu tentu saja akan ditingkatkan. Kepada masyarakat nagari setempat Syahrial juga berpesan agar hasil kerja TMMD yang memberikan banyak manfaat itu, dirawat dan dijaga.



Selanjutnya Ketua Tim Wasev Brigjen TNI Arief Gajah Mada dalam sambutannya mengapresiasi atas pemilihan sasaran yang tepat terutama dalam pembukaan jalan, dimana memiliki nilai ekonomis yang tinggi.

Mantan Danrem 032/Wirabraja itu pun berharap agar janji-janji yang disampaikan Assisten I Pemkab Solok, dalam meningkatkan pembangunan jalan yang sudah dibuka itu bisa direalisasikan/

“jangan berhenti sampai disini saja. Sesuai janji Assisten 1 tadi, yang sudah ada ditingkatkan lagi,” ujar Brigjen Arief.

Adapun kegiatan TMMD ini, dikatakan Dirter Pusterad, tersebar di seluruh wilayah, dengan tujuan mewujudkan kemandirian TNI dan rakyat agar semakin kuat. Sebagai pemacu semangat jajaran di kelwilayahan, tambahanya, hasil TMMD tersebut akan diperlombakan di tingkat pusat.



Dalam kesempatan itu Brigjen TNI Arief Gajah Mada juga menyerahkan kontak sarana olahraga yang diterima langsung oleh perwakilan pemuda nagari Tanjung Alai.

Turut mendampingi Kasiter Korem 032/Wirabraja Kolonel Inf Indra Padang, Forkopimcam, para Pasi dan Danramil, Staf dan PNS Kodim 0309/Solok, serta anggota Satgas yang terlibat dalam TMMD ke-118 Kodim Solok. (Amel)